



Mi gallo para 2024 es Adán Augusto: Gutiérrez Luna

Cientos de militantes de Morena se dieron cita en Toluca, Estado de México, donde se llevó a cabo la “Reunión de la Unidad” encabezada por la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, el Canciller Marcelo Ebrard y el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López quienes fueron vitoreados rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

En entrevista para #MeLoDijoAdela, el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que su “corcholata” favorita para contender por la Presidencia de México es el secretario Adán Augusto López debido a la experiencia que lo antecede, misma que, asegura, irá posicionándolo.

Es un hombre que puede aglutinar, que puede generar consensos importantes al interior de Morena y hacia afuera”: Sergio Gutiérrez Luna, Presidente Mesa Directiva Cámara de Diputados

En exclusiva con Adela Micha, Gutiérrez Luna “vislumbra” éxito para Morena en las elecciones a gobernador del 2023, donde se disputarán los bastiones del PRI, del Estado de México y Coahuila, y aseguró que “podría haber alternancia”.

Respecto a la ausencia del senador Ricardo Monreal del evento en Toluca, el Presidente de la Cámara de Diputados dijo desconocer los motivos por los cuales no acudió a la “Reunión de la Unidad”.

“La política es un ejercicio de encuentros y desencuentros” dijo Gutiérrez Luna.

Sobre sus aspiraciones políticas, Sergio Gutiérrez Luna sostuvo que buscará la gubernatura de Veracruz, por lo que se ha dedicado a recorrer el estado, recabar información sobre las necesidades de la gente y trazar una ruta que le brinde resultados positivos.

<https://www.la-saga.com/actual/mi-gallo-para-2024-es-adan-augusto-gutierrez-luna>